

FINANCES

UNE PERIODE D'ACTIVITE FINANCIERE S'ANNONCE

Nous sommes à présent dans une période d'activité sans précédent dans le marché des actions et obligations canadiennes.

Les mois qui vont venir devraient être les témoins d'une demande considérable d'actions et obligations canadiennes, comme l'histoire du Canada n'en mentionne pas.

Le succès de l'Emprunt de la Victoire 1919 assurant au Canada d'amples provisions d'argent, tendra à rendre plus faciles les conditions monétaires dans tout le Dominion. En outre, cet Emprunt a élargi le marché pour les actions et obligations canadiennes. Pendant ces derniers mois toutes les nouvelles émissions d'actions et d'obligations ont été suspendues de façon à laisser le champ libre à l'Emprunt de la Victoire du Gouvernement. A présent que le succès, à couronné cet emprunt, il y a toutes indications qu'un chiffre record de nouvelles émissions d'actions et d'obligations sera lancé sur le marché canadien. Ensuite, il y aura probablement une période d'activité considérable à la Bourse de Montréal. Les affaires de la Bourse se sont étendues à un degré considérable et alors qu'il y a quelques années la liste active s'élevait à 10 ou 15 stocks différents, il n'est pas rare à présent d'avoir 55 ou 60 émissions négociées au différentes parties de la Bourse.

Il peut être également souligné que les stocks réguliers canadiens n'ont pas monté comme les stocks américains et que la plupart peuvent encore être achetés à des prix qui assurent au capitaliste de bons revenus.

ASSEMBLEE ANNUELLE DE L'ASSOCIATION DES BANQUIERS CANADIENS

L'assemblée générale annuelle de l'Association des Banquiers Canadiens a été tenue à Montréal le 13 novembre. En outre de la lecture des minutes et de l'état financier, il fut également reçu des rapports du secrétaire, du comité de rédaction (Canadian Bankers' Journal), du comité sur les profits mineurs, du comité d'économie, du comité sur les banques à succursales, et aussi des rapports sur des travaux éducationnels.

Après le discours du président, les questions suivantes furent discutées: Les crédits outremer.

Les amendements aux règlements comprenant la prévision d'une enquête par un comité dans les différences des maisons de compensation.

Considération du rapport du comité de la Mai-

son de Compensation de Winnipeg sur un système de collection centralisé.

Considération d'un memorandum préparé par l'Editor Canada Newspaper Company of London, England.

Lettre de la Royal Loan and Savings Company (Brantford) re plainte des banques quant aux heures du samedi soir proposées par la compagnie.

Chèques étampés: Les banques devraient-elles à une date à déterminer employer ces chèques seulement? (Circulaire No 9. — A., Juillet 1919.)

M. C. A. Bogert, gérant général de la Dominion Bank et ancien vice-président de l'association, fut élu président, succédant à M. E. L. Pease. M. Pease qui est directeur gérant de la Royal Bank, était président de l'association depuis 1914. Les personnages suivants furent élus vice-présidents: Sir Frederick Williams-Taylor, gérant général de la Banque de Montréal; M. H. A. Richardson, gérant général de la Banque de Nouvelle Ecosse; Sir John Aird, gérant général de la Banque Canadienne du Commerce, et M. C. E. Neill, gérant général de la Banque Royale du Canada. Le président et les vice-présidents, de concert avec M. Edward C. Pratt gérant général de la Banque Molsons, et M. J. P. Bell, gérant général de la Banque d'Hamilton, constituent le comité exécutif de l'association.

LA BANQUE MOLSONS

[Incorporée en 1855]

Capital et Fonds de Réserve \$9,000,000

Ce "n'est que" grâce au crédit qu'elles obtiennent des banques que la plupart de nos grandes industries peuvent mener leurs affaires à bonne fin. Si vous sentez que vos affaires justifient l'emploi d'un capital plus considérable, nous suggérons une entrevue avec le gérant local de la Banque Molsons. Il se fera un devoir de vous conseiller dans vos affaires de finances.

Edward C. Pratt,

Gérant Général